



CALMEL & JOSEPH

CRÉATEURS DE GRANDS VINS EN LANGUEDOC-ROUSSILLON

Harpers Wine Stars 2022



Delighted to have won several awards in Harpers Wine Stars 2022, the only tasting competition judged by UK buyers from the on- and off-trade. Huge thanks to the independent merchants, wholesalers, buyers for supermarkets, plus restaurateurs and sommeliers who honoured no less than SIX Calmel & Joseph wines. We are the proud recipients of a 3* award, four 4* awards and a very satisfying 5* award – plus the Star of Languedoc and Star Value prizes – for our aptly named Le Petit Miracle.

The Star of Languedoc award means that Le Petit Miracle – our red Côtes du Roussillon Villages - was the highest performing wine in the Languedoc region for taste, value and design, while Star Value means it was also the highest scoring wine in the France judging for value.

Many thanks to Harpers Wine Stars and all the judges for this honour. You can contact us for more details about our wines – and to place orders, of course!



Zone Export / Export Area
Heidi Van den Akker
hvandenakker@calmel-joseph.com

T: +33 (0)468 720 988

DOMAINE CALMEL & JOSEPH
Chemin de la Madone
11800 Montirat – France

www.calmel-joseph.com



CALMEL & JOSEPH

CRÉATEURS DE GRANDS VINS EN LANGUEDOC-ROUSSILLON

Harpers Wine Stars 2022



Nous sommes honorés d'avoir remporté plusieurs prix au Harpers Wine Stars 2022, la seule compétition de dégustation jugée par des acheteurs britanniques de l'on et off-trade. Un grand merci aux commerçants indépendants, aux grossistes, aux acheteurs de supermarchés, aux restaurateurs et sommeliers qui ont noté pas moins de SIX vins Calmel & Joseph. Nous sommes fiers d'avoir reçu les prix de 3*, de quatre 4* et d'un 5* très satisfaisant – en plus des prix Star of Languedoc et Star Value pour notre joli Le Petit Miracle.

Le prix Star of Languedoc signifie que Le Petit Miracle – notre Côtes du Roussillon Villages rouge – a été le vin le plus performant de la région du Languedoc de part son goût, sa qualité et son design, tandis que le prix Star Value signifie qu'il a reçu le plus haut score de France en terme de qualité de vins.

Un grand merci à Harpers Wine Stars et à tous les juges pour cet honneur. Vous pouvez nous contacter pour plus de détails sur nos vins – et pour commander, bien sûr!



Zone Export / Export Area
Heidi Van den Akker
hvandenakker@calmel-joseph.com

T : +33 (0)468 720 988

DOMAINE CALMEL & JOSEPH
Chemin de la Madone
11800 Montirat – France

www.calmel-joseph.com